

さかえく公園愛護会

活動紹介

2025年11月21日



公園愛護会キャラクター
あいごばん

令和7年度 栄区公園愛護会、水辺愛護会 及びハマロード・サポーター活動表彰



11月21日（金）に栄区公園愛護会、水辺愛護会及びハマロード・サポーター活動表彰の表彰式を開催しました。

毎日のごみ拾いや見回り、花壇の整備を行っている荒井沢公園愛護会の方、10年以上前から清掃活動を続いている飯島三ノ宮公園愛護会の方、月に数回の草刈や清掃活動を続いている飯島長谷公園愛護会のお二人の方々、毎日ラジオ体操の前後に草刈や花壇の手入れをしている笠間町公園愛護会の方、10年以上にわたり地道な愛護会活動を継続している本郷台三丁目公園愛護会の方、本郷台中央公園ほか6公園愛護会の公園美化に取り組んでいる本郷台中央公園愛護会の方、長くいたち川の水草取りや

ごみ拾いを続けているイタチ川39水辺愛護会の方、20年以上水辺の清掃活動に参加している尾月水辺愛護会の方、8年ほど前から歩道やバス停の清掃活動に参加している鍛冶ヶ谷親交会ハマロード・サポーターの方の10名の皆様が受賞され、松永区長より表彰状、丸山栄土木事務所長より記念品が贈られました。

これからも末永くご活動していただき、地域住民に美しい空間を提供していただけますようお願いいたします。

栄土木事務所 公園愛護会等コーディネーター 五十嵐比呂美